

## ABSTRAK

**DIAN JURIATINA (E.42011096) :** Pengaruh Komunikasi terhadap Implementasi Kebijakan Akta Kelahiran di Desa Bintang Mas Kecamatan Rasau Jaya Kabupaten Kubu Raya. **Skripsi. Pontianak : Program Studi Ilmu Pemerintahan Kerjasama Universitas Tanjungpura dengan Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat.**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh komunikasi terhadap implementasi kebijakan akta kelahiran di Desa Bintang Mas. Penelitian ini didasarkan atas permasalahan implementasi kebijakan akta kelahiran di Desa Bintang Mas yang belum efektif, yaitu masih banyak penduduk yang belum memiliki akta kelahiran. Penelitian ini menggunakan paradigma kuantitatif dengan metode asosiatif/hubungan kausal. Penelitian ini dilakukan melalui uji statistik regresi linear dan korelasi *product moment* dengan menggunakan jumlah populasi yang ada yakni sebesar 28 orang. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat koefisien korelasi (R) sebesar 0,451 dan persamaan regresi  $Y = 18,576 + 0,362X$ . Berdasarkan analisis data statistik, indikator-indikator dalam penelitian ini bersifat valid dan reliabel. Hasil hipotesis menunjukkan bahwa uji F diperoleh nilai  $F_{hitung}$  sebesar  $(6,626) > F_{tabel}$   $(4,22)$  dengan nilai probabilitas sebesar  $= 0,016$  lebih kecil dari nilai probabilitas sebesar 0,05 maka hipotesis diterima. Hal ini berarti komunikasi berpengaruh signifikan terhadap implementasi kebijakan akta kelahiran.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengaruh komunikasi terhadap implementasi kebijakan akta kelahiran di Desa Bintang Mas Kecamatan Rasau Jaya Kabupaten Kubu Raya yaitu sebesar 20,3 % sedangkan 79,7 % sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini. Saran yang diberikan dalam penelitian ini yaitu sebaiknya petugas dinas dapat menyampaikan informasi dengan lebih teratur dan mudah dimengerti oleh semua petugas terkait, dapat memberikan ide yang lebih kreatif untuk menarik dan mempermudah masyarakat, serta meningkatkan komunikasi kepada semua pihak yang terkait dalam pembuatan akta kelahiran untuk melancarkan dan meningkatkan keberhasilan implementasi kebijakan akta kelahiran.

Kata kunci : komunikasi dan implementasi kebijakan akta kelahiran.